
　長野みすずLCが奉仕の道を目指して誕生し

30年の節目の年を迎えました。我々も年を重ね

たのと同様、多くの実績を残し各ブラザークラ

ブからも存在感を讃えられております。

　これも一重に先輩役員の皆様方の活躍と実績

に感謝と敬意を表す次第であります。

　歩んで来た30年を大切に更なる30年を見据え

てもう一度スタート時の思いに立ち返り大きく

変化したこの時代に、真のお役に立つ奉仕の道

をさぐり道一筋の思いで進んでいきたいと思い

ます。

　幸い我がライオンズクラブは30歳代から80歳

代までは幅広いライオンメンバーに恵まれ、そ

こに女性ライオンも加わり更には30年間共に活

躍して来たLLの皆さんは当クラブの誇りとなっ

ております。更に絆を深めてこの強味を活かし

た奉仕活動を続けていきたいと思いますので、

皆様方の変わらぬご協力をお願い申し上げます。

会  長　 L. 仁 科 良 三

長野みすず
ライオンズクラブ
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よろしくお願い申し上げます
　仁科年度＝クラブ結成30周年の節目にクラブ幹事を仰せつかり、身の引き締まる思いを
感じております。
　本当に私に重責が務まるか？不安の毎日です。
　しかし、仁科会長、片桐会計と両チャーターメンバーをはじめ、多くの先輩方からご
指導を頂き､ 少しずつ前進させて頂いております。紙面をお借りして御礼申し上げます。
ありがとうございます。

　頼りない幹事ですが、30周年記念式典をはじめ各種アクティビティ成功に向けて誠心誠意努力致す所存です。
　新しく加わった新会員パワーも頂き、クラブ一丸となって楽しい一年間にして行きたいと思います｡ 何卒宜しく
お願い申し上げます。

幹　事　 L. 飯 田 重 光

会計就任にあたり
　今年度長野みすずライオンズクラブの結成30周年の会計をお引き受け致しました。私も
当クラブ結成時の 5 役の一人でありライオン・テーマーを務め1986年には会計に就任し、
そして1995年に16代クラブ会長を歴任して参りました。この度、まさかと思いながら、指
名を受け15年ぶりに役員必携を手に務めております。
　30周年は、チャーターメンバーから会長と考えた一人であり、仁科会長のスローガン「あ
ゆみ　あゆもう　奉仕の道」に一人ひとりの絆を大切に、微力ながら務めて参ります。メ

ンバー各位の更なるご協力をお願い申し上げます。

会　計　 L. 片 桐 　 勇

ライオン・テーマーをお受けして

　この度、ライオン・テーマーを仰せつかりました福田です。2005 年 3 月に大阪から長野
に転勤となり、一昨年の 4 月にご紹介を頂き長野みすずライオンズクラブに入会させて頂
きました。入会当初は本当に続けていけるのか大変不安でしたが、毎回例会に出席するう
ちに仲間に入れていただけたと感じてきました。今後いつ転勤になるか判りませんが、居
る間は出来る限りクラブの活動に協力したいと思っております。

　入会後 3 年でこのような大役を仰せつかり無事に果たせるかどうか不安で一杯ですが、この一年間精一杯務めて
参りますので、皆様のご指導、ご鞭撻の程何卒宜しくお願いいたします。

ライオン・テーマー　 L. 福 田 　 巧
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テール・ツイスターをお受けして

　私にとって、今年はライオンズに入会して、10年目にあたります。今まで会費要員であ
り、忸怩たる思いもありますが、みすずライオンズクラブ30周年にあたり、テール・ツイ
スターを仰せつかりました。私に務まるのか、ご不安な向きもあろうかと思いますが、何
とか時間を作り、役目を果たしたいと考えております。
　今年の誕生日の記念品は、生まれた日の信濃毎日新聞の 1 面と 2 面をビニール加工した

ものを準備させて戴くことと致しました。クラブの周年に合わせて自ら生まれた当時の世相に思いを致すのも一興
かと思います。
　今年は振替例会も多いので、ドネーションをお願いする機会も減るかと思いますが、皆様方の格段のご協力をお
願いして就任の挨拶とさせて戴きます。

テール・ツイスター　 L. 小 林 　 正

運営委員会

副会長就任に当たって

　30周年の仁科年度に執行部の一翼を担うこととなり身の引締まる思いが致します。反面
クラブメンバーでいる以上順番に果たすべき義務と肩肘を張らずに自分流に役割を果した
いと思っております。幸い若いメンバーの増加により労力アクティビティに再び活気が蘇
りつつあり大変喜ばしいことです。加えて本年度事業計画の段階でアクティビティの見直
し機運が出たことはご承知のとおりでして、これは30年間に刻まれた「良きみすずらしさ」
にも、時代の変化を加味した新しいモデル造りが必要になっていることの証左だと思います。

　長い間ライオンズクラブメンバーであること自体にステイタスがあると自他ともに認める傾向が強かったことは
否めません。しかし様々な奉仕組織、団体が増えているこの時代には、奉仕を受ける側にとって信頼がおけるもの、
継続的なものであることが重要な選択基準になっております。メンバーの皆様と併せてそれらを再確認する年にな
ればと思います。温かいご協力をお願い申し上げます。

第一副会長　 L. 風 間 邦 光

事業委員会

就任にあたり
　クラブ創立30周年の時に第二副会長という大役を仰せつかりました。仁科会長の元、30
周年記念事業の大成功と通年のアクティビティを皆様の協力をいただきながら遂行してい
きます。ご協力を宜しくお願い申し上げます。

第二副会長　 L. 中 山 英 治
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特別委員会

会員の皆様と楽しいクラブを目指して

　本年度は一クラブ員として、のんびりしていようとしていた矢先に、指名委員でありな
がら、第三副会長の大役を仰せつかりました東方です。
　早いもので仁科執行部がスタートし、すでに 2 ヶ月が経とうとしております。この間す
でに当委員会の担当で有る、納涼パーティーも終わりました。
　本年度のメインアクトである30周年記念には、大勢のお客様をお迎えします。特にブラ

ザークラブの皆様方は、遠路はるばるおいで頂きますので、良い思い出を作って帰って頂く為にも、皆様の協力を
得ながら楽しいクラブ運営をして行きたいと思っておりますので、ご協力宜しくお願いします。

第三副会長　 L. 東 方 正 道

地区役員

就 任 あ い さ つ

　本年度 2R YCE第一委員に就任いたしました高野善生です。よろしくお願い致します。
YCEの委員は 2 年間続きますので、今年は 2 年目ということになります。
　当初は何をしていいのかわからず困っておりましたが、当時の第一委員であった
L. 須山に教えていただき何とか乗り切ろうとしています。
　7 月にイタリアからガリーナ・バレリアさんを迎えYCE委員の仕事らしい仕事を経験し
ましたが、L. 久野、L. 仁科、L. 飯田のおかげで無事任務を達成することができました。

　　　　　　　　　　　　秋には来年送り出す生徒の選抜試験を行います。大変ですがきちんとした仕事ができる
　　　　　　　　　　　ように努力したいと思いますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

2R YCE第一委員　 L. 高 野 善 生

新 任 あ い さ つ

　この度滝沢瑞穂キャビネットの地区委員を委嘱されました。ライオンズの国際的な奉仕
事業に貢献する大事な委員会で皆様のご協力を得なければなりません。
　まず、日本・フィリピン合同医療奉仕活動は35回記念事業として報道特別番組として放
映されます。物資のご協力をお願い致します。
　またライオンズクラブ国際財団（LCIF）は個々のクラブが単独では手に負えないスケー
ルの大きい奉仕事業を可能にするために基金を集めています。皆様の1,000ドル寄付もお願

　　　　　　　　　　　い致します。
　　　　　　　　　　　　一年間よろしくお願い致します。

2R 国際協調・LCIF・アラート委員　 L. 松 野 是 邦

就 任 の 挨 拶

　 5 年前、松本キャビネット三役（会計）経験者ということで今年度、地区会計監査委員
を委嘱され、早速先日 7 月24日第一回キャビネット会議に 5 年前をなつかしく思い出しな
がら出席して来ました。
　この任務はキャビネット運営上、最も重要であると改めて実感しました。お引き受けし
た以上は、当クラブの名に恥じないよう任務を全うする覚悟ですので、メンバーの皆様よ

　　　　　　　　　　　ろしくお願い致します。

地区会計監査委員　 L. 盛 田 幸治郎
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2009

7　 13 第一回クラブ30周年記念特別実行委員会
ホテル国際21

2009

7　 26 桜坂・桜の木手入れ

2009

8　  1 飯綱山頂標柱新設・クリーン登山

30周年に向けての第一回実行委員会が大勢のメ
ンバーが参加して盛大に行われ、L. 仁科会長の
意気込みを感じました。

今年の桜坂・桜の木の手入れは例会振替になり、
大勢のメンバーが参加。皆、汗を流しながらの
作業でした。

当日は、早朝よりメンバーと一般参加者の合計
26名が集合。ゴミを拾いながら山頂を目指し、
約 3 時間30分かけて山頂に到着。念願の標柱の
新設も無事完了しました。仁科会長の晴れやかな
表情が印象的でした。

ちょっと一服！
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8　  7 家族合同納涼例会
ホテル国際21

6

フラスタジオ・
ホクレアのフラダンス！

L. 飯田幹事と
Ms. ヴァレリアの
ツーショット！

L. 久野ご夫妻と
Ms. ヴァレリア

夏期来日YCE生Ms. ガリーナ・ヴァレリア（イタリ
ア）を迎えての楽しい納涼例会でした。Ms. ヴァレ
リアの浴衣姿がとても似合っていました。

（写真右） 長野駅でMs. ヴァレリアの歓迎
 スナップ。

（写真右下） L. 久野のお嬢様のクラスメイト
 の歓迎スナップ。

L. 久 野 フ ァ ミ
リーのなごやか
な雰囲気で、すっ
かり長野に馴染
んでいます。
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8　28 3Ｚガバナー公式訪問
ホテル国際21

2009

9　  6 第 1回献血広報
長野駅前

7 

3Ｚ各クラブの会長

滝沢ガバナーをお迎えし、3Zガバナー公式訪問。
約300名の3Zクラブメンバーが参加して、盛大に
行われました。

アトラクションは長野清泉女学院高
校生によるギターマンドリンクラブ
の演奏。

長野駅前での献血広報活動。
L. 山室のお嬢さんも参加し、献血の協
力を呼びかけました。
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 6 月20日㈯ 第 6 回最終YE委員会
 22日㈪ 準備理事会
 24日㈬ 第 1 回YCE委員会
 24日㈬ 夏期来日YCE生受入ホストクラブ・
  ホストファミリーオリエンテーション
 24日㈬ 第28回ふれあいまつり第 1 回実行委員会
 29日㈪ 共生の森2000定期役員会総会・引継会
 7 月 2 日㈭ 歴代会長・歴代幹事会
 3 日㈮ 後期会計監査
 3 日㈮  7 月（第１回）定例理事会
 10日㈮  7 月第一（年頭）例会
 11日㈯ 共生の森2000下草刈り作業
 13日㈪ 第 1 回30周年記念特別実行委員会
 16日㈭ 夏期来日YCE生受入
 17日㈮ キャビネット事務局開局式
 17日㈮ 第１回地区名誉顧問会議
 22日㈬ 長野白樺LC納涼例会
 24日㈮ 第１回地区ガバナー・キャビネット会議
 26日㈰ 桜坂の桜の手入れ（第二例会振替）
 27日㈪ 地区ガバナーＬ．佐藤義雄の慰労と地区
  ガバナーエレクトＬ．滝沢瑞穂を励ます会
 28日㈫ 夏期来日YCE歓迎会
 31日㈮ 出席奨励委員会

 8 月 1 日㈯ 飯綱山頂標柱新設・クリーン登山
 2 日㈰ 第１回日本・フィリピン合同医療奉仕
  活動実行委員会
 3 日㈪  8 月（第 2 回）定例理事会
 5 日㈬ 夏期来日YCE生の歓迎会
 7 日㈮  8 月第一（納涼）例会
 12日㈬～16日㈰ 事務局夏季休暇
 17日㈪ 出席奨励委員会
 17日㈪ 夏期来日YCE生お見送り
 21日㈮ 第１回2Zガバナー諮問委員会
 25日㈫ 第１回3Zガバナー諮問委員会
 28日㈮ 3Zガバナー公式訪問（例会振替）
 31日㈪ 第 2 回30周年記念特別実行委員会
 9 月 4 日㈮ 出席奨励委員会
 4 日㈮ 第 1 回1Zガバナー諮問委員会
 6 日㈰ 献血広報
 7 日㈪  9 月（第 3 回）定例理事会
 9 日㈬ 第21回長野千曲LCチャリティーゴルフ大会
 11日㈮  9 月第一例会
 11日㈮ 2Zガバナー公式訪問

 9月18日㈮ 出席奨励委員会
 25日㈮  9 月第二例会

経 過 報 告

今後 　予定の
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　今年の夏はそれ程の猛暑もなく、いつの間にか過
ぎた感じです。さて、新体制がスタートして、早や
 2 ヶ月が過ぎようとしています。この間、第 1 回、
第 2 回と 30周年実行委員会、飯綱山頂標柱の立替え
など会長 L. 仁科丸は順調に航路しています。
　PR・会報編集委員一同、今年一年間、よりよい会
報活動が出来ますよう頑張りますので、皆様のご協
力をお願いします。

（PR・会報編集委員会一同）

ＰＲ・会報編集委員会

◎池田　　剛
　柄澤　洋一
　長崎　基能　　

◯金澤　正明
　久野　純二

　芦田　　均
　塩瀬　利雄
　

飯綱登山の
思い出


